

Boletín electrónico UCC, número 55

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>
Responder a: comunicaucc@ucc.mx
Para: videobib@ucc.mx

16 de junio de 2025, 8:00



16 de junio de 2025 | No. 55

Implementación política de acompañamiento integral en la Provincia Nazaret



"En Perú, nos encontramos en la fase de formación de la política con educadores y estudiantes, aunque en la dinámica escolar se evidencia el acompañamiento, buscamos contar con la misma estructura para garantizar procesos y cultura institucional.

Desde hace dos años se está buscando continuar creciendo en la línea del acompañamiento, para ello se está caracterizando el Acompañamiento Personal Escolapio como eje transversal en el proceso y en el desarrollo de la identidad de cada uno de los estudiantes, promoviendo acciones de acompañamiento personal que cuiden y desaten los dinamismos de propio conocimiento y discernimiento, para asumir mejor la realidad que interpela a cada uno de nuestros estudiantes..."

P. Juan Carlos Gómez, Martha Díaz Cabrera y Leidy Lorena Ríos.
Provincia Nazareth

[Leer más](#)



PRESENTACIÓN ARTÍSTICA. Grandes Talentos UCC.

Estupenda participación de universitarios de diferentes programas académicos, en el primer encuentro escénico “Grandes Talentos UCC”, realizado con la finalidad de reconocer y promover las habilidades artísticas de los estudiantes; así como, fomentar la convivencia, el desarrollo integral y el sentido de identidad calasancia de la institución.

17 estudiantes matriculados en 11 de los diferentes programas universitarios, de los distintos niveles y sistemas UCC, participaron en el encuentro escénico.

[Leer más](#)



JORNADAS ACADÉMICAS. Inspira 2015.

Como parte de las actividades de cierre de semestre, se llevaron a cabo las jornadas de Publicidad y Mercadotecnia Digital, por parte de los propios alumnos. Entre los títulos de las conferencias y talleres figuraron: “Para resultados distintos, métodos distintos”, “Construyendo una vida con marca propia”, “Introducción a la fotografía de estudio” (con el Alumni UCC Ángel Suárez); “El viaje visual: crea tu línea gráfica paso a paso”, “Creatividad que conecta”, “Creatividad con miedo, pero con ganas”, “¿IA ora qué?”, entre otros.



ALUMNI. Primera reunión del Consejo.

Integrantes del Consejo de Alumni acudieron a la convocatoria de nuestro rector, P. Francisco Javier Alonso Arroyo, para llevar a cabo este encuentro y definir entre todos algunas actividades y acciones determinantes para el semestre agosto – diciembre de 2025.

Han sido contempladas actividades artísticas, culturales, deportivas, conferencias y retiros que generen lazos entre los Alumni; eventos anuales de reconocimiento por años de egreso y por trayectoria profesional; la invitación para participar en las jornadas académicas; servicios de la UCC ampliados para Alumni, como el

[Leer más](#)



acceso a biblioteca y a talleres culturales, así como catálogo de descuentos a través de diferentes comercios.

[Leer más](#)

VISITA ACADÉMICA. Alumnos de ingenierías en instalaciones de Google.

Daniela Berenice Hernández, Leonardo Payán, Emilio Alejandro Aguirre, Diego Edmundo Deniss y Andrés Trujillo Sosa, de las licenciaturas en Ingeniería en Sistemas Computacionales e Ingeniería en Telecomunicaciones y Sistemas Electrónicos asistieron a las instalaciones de Google en la CDMX, para participar en el International Women's Day.

Este evento consistente en charlas y conferencias fue organizado por Google Developers Group.

[Ver fotos](#)



EVENTO ACADÉMICO. Imposición de etetoscopio para estudiantes de Médico Cirujano.

Vivimos un momento lleno de significado a través de la ceremonia dedicada a la generación 2021.

Un paso trascendental que simboliza dejar atrás el aula para adentrarse en el campo clínico, donde la teoría se convierte en práctica y la vocación se fortalece con cada experiencia.

Hoy celebramos no solo lo que han logrado hasta ahora nuestros alumnos, sino también lo que están por descubrir: los desafíos, los aprendizajes y las emociones que hacen de la medicina una verdadera pasión



COMPETENCIA DEPORTIVA. Alumno de posgrado gana oro en Powerlifting del CONDDE 2025.

Michelle Gleason obtuvo la medalla de oro en la Universiada Nacional del CONDDE 2025, en esta disciplina, división de 110 kg. Él cursa la maestría en Derecho Constitucional y Amparo y con su esfuerzo y dedicación consiguió la primera presea dorada representando a la Universidad Cristóbal Colón.

Powerlifting es una disciplina nueva en el CONDDE, que consiste en realizar tres ejercicios: peso muerto, sentadilla y bench

[Ver fotos](#)

press. Gleason se proclamó campeón con un total de 630 kg.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!